



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 154-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Miracosta y Choropampa contarán con carreteras afirmadas

Las obras son ejecutadas por la Gerencia Sub Regional de Chota con la finalidad de integrar a los 02 distritos más alejados de la provincia de Chota.



La Gerencia Sub Regional de Chota, atendiendo las necesidades de la población, enfatiza su accionar en la construcción de vías de comunicación, propiciando la integración de las comunidades campesinas y por ende el desarrollo de los pueblos rurales.

El gerente Sub Regional de Chota, Orlando Rodríguez Fustamante, manifestó que están interviniendo con la ejecución de obras viales a nivel de apertura y afirmado en diferentes localidades que comprende su ámbito de trabajo.

Indicó que hace un mes, inició la ejecución del afirmado de la carretera Los Arenales-Choropampa, una vía que comprende 12 kilómetros de longitud y el presupuesto consignado es de 900 mil nuevos soles.

Para que los trabajos se hagan de acuerdo al expediente técnico se ha conformado un comité de apoyo con la intervención de los propios beneficiarios, refirió el funcionario.

En el eje de infraestructura vial, la Gerencia Sub Regional de Chota, lleva adelante los trabajos en el proyecto de apertura y afirmado de la carretera Shawindo – Anguyacu – Tuque - Sangana en el distrito alejado de Miracosta con una inversión superior a 03 millones de soles, en la actualidad presenta un avance físico del 80%.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Orlando Rodríguez, informó, la elaboración del expediente técnico para la construcción de la carretera Huallangate – Susangate - San José de Chimbán debe concluir en los próximos 3 meses.

Asimismo en coordinación con la municipalidad distrital de Paccha están elaborando el expediente técnico para el mejoramiento de 30 kilómetros de carretera que unen los pueblos de: Paccha – Uñigan – San Pablo hasta el distrito celendino de Pallan.

En la provincia de Santa Cruz, estarán interviniendo en el afirmado de la carretera Catache – Udima, y ahora que está en funcionamiento la unidad formuladora de proyectos se harán estudios de futuros proyectos en materia de infraestructura vial en el ámbito de la Gerencia Sub Regional que comprende las provincias de Chota, Santa Cruz y Hualgayoc.

DATO

Se inició la construcción de la Gerencia Sub Regional de Chota con una inversión de 7 millones 386 mil 821 soles.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 25 de junio de 2013

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**